

Heckel folgt auf Schnackenberg

Achim. Nach nun mehr als 13 Jahren im Amt als Vorsitzender der Wählergemeinschaft Achim (WGA) hat Klaus Schnackenberg seinen Posten nun bei der Jahreshauptversammlung aus gesundheitlichen Gründen zur Verfügung gestellt. „Das bedeutet aber nicht, dass ich mich jetzt zur Ruhe setze. Ich werde auch weiterhin aktiv an der Arbeit der Fraktion teilnehmen und mich für die Achimer Bürger einsetzen“, betonte Schnackenberg. Zum neuen Vorsitzenden wurde das Ratsmitglied Wolfgang Heckel gewählt. Unterstützung erhält der Badener durch Heike Wimmer-Bonin als stellvertretende Vorsitzende sowie Schriftführerin. Die Finanzen der Fraktion werden weiterhin von Anne Genschow als Kassenwartin geleitet. Die Führung hat sich für die nächsten Jahre viel vorgenommen, gerade auch in Hinblick auf die Wahlen im Herbst 2021. „Die WGA freut sich auch in Zukunft auf die rege Beteiligung der Achimer und hat für die Anliegen der Bürger immer ein offenes Ohr, sei es zum Beispiel in der Schulpolitik, im Sozialbereich oder auch die Belange der Fahrradfahrer für ein besseres Wegenetz in und um Achim herum“, lässt die Wählergemeinschaft wissen. ERL